



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>111 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>415V</b>
Prix	<b>424 000 €</b>

# Cagnes-sur-Mer

## Maison à vendre (06800)

Au sein du village médiéval du Haut de Cagnes, à pied de toutes les commodités et au calme, maison de village pleine de charme. D'une surface habitable de 111,6 m<sup>2</sup>, cet ancien moulin à huile à rafraîchir est implanté sur un terrain d'environ 160 m<sup>2</sup> et se compose d'un hall d'entrée qui dessert une salle de bain, le toilette invités, le séjour de 25 m<sup>2</sup> et la cuisine. Les deux ouvrent sur le jardin arboré. A l'étage inférieur, une chambre - 22,8 m<sup>2</sup> - et au premier étage, une seconde chambre - 16,4 m<sup>2</sup> - avec sa salle d'eau. Dans le jardin, la cuisine est prolongée par une pergola et on dispose ...

*In the heart of the medieval village of Haut de Cagnes and within walking distance of all amenities and in a quiet area, village house full of charm. With a living area of 111.6 m<sup>2</sup> to refresh, it consists of an entrance hall leading to a bathroom, the guest toilet, the living room of 25 m<sup>2</sup> and the kitchen. Both open onto outdoor spaces. On the lower floor, a bedroom - 22.8 m<sup>2</sup> - and on the first floor, a second bedroom - 16.4 m<sup>2</sup> - with its bathroom. In the garden, the kitchen is extended by a pergola and there is an artist's studio of 23 m<sup>2</sup> and a second terrace. The beams, the terracotta ...*

## LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

